

SIARAN PERS



PT Bakrie Sumatera Plantations Tbk Kantongi Berbagai Penghargaan KSN Award 2010

Jakarta, 1 Oktober 2010,

PT Bakrie Sumatera Plantations Tbk atau BSP untuk kesekian kalinya memperoleh anugerah terhormat sebagai perusahaan yang giat dan sukses dalam menerapkan program *Corporate Social Responsibility (CSR)*. Beberapa penghargaan CSR yang tersebut diserahkan Menteri Sosial Salim Segaf Al'Jufri, Kamis dan Jumat (30 September dan 1 Oktober 2010), masih dalam kegiatan Hari Kesetiakawanan Sosial Nasional atau HKSAN Expo yang berlangsung selama 4 hari, dari tanggal 30 September - 3 Oktober 2010. "Ini merupakan momen yang spesial bagi BSP,"kata Direktur BSP, Rudi Sarwono, kepada wartawan, Jumat di Jakarta. Kegiatan yang diselenggarakan oleh Kementerian Sosial Republik Indonesia ini diselenggarakan di Jakarta Convention Center (JCC).

BSP mendapat beberapa penghargaan (*Award*). Pertama, BSP Unit Kisaran mendapat penghargaan peringkat Platinum untuk kategori pembinaan kelembagaan masyarakat (Pramuka Gudep 007-008, Kisaran) di BSP unit Sumut I, Kisaran, Sumut. Kedua, BSP Unit Sumatera Barat meraih Peringkat Gold kategori Kegiatan Penanggulangan Bencana Alam yakni pembangunan SDN 02 di Sumani Solok. Ketiga, BSP Unit Jambi meraih peringkat Silver kategori Program Layanan Sosial Anak yakni Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD). Selain itu, penghargaan Gold untuk individu dikantongi oleh Muhsin selaku Manajer SC & CSR BSP unit Jambi.

Penghargaan peringkat Platinum dan Gold tersebut diserahkan oleh Menteri Sosial Salim Segaf Al'Jufri dan disaksikan oleh Wakil Presiden RI, Boediono saat pembukaan pameran tanggal 30 September 2010 di Assembly Hall, Jakarta Convention Center. Penghargaan Platinum diterima oleh Direktur HR, CSR & Share Service BSP Rudi Sarwono, dan peringkat Gold oleh Head CSR Divison, Suwandi.

Untuk penghargaan Silver, diserahkan oleh Menteri Sosial saat temu forum CFCD (Corporate Forum for Community Development) di mana BSP menjadi tuan rumah di Summit Room, JCC.

Bantuan Renovasi Sekolah 150 Juta

Dalam acara Temu Forum CFCD ke-25 yang diadakan di Summit Forum, Hall A Jakarta Covention Center. BSP menyerahkan bantuan renovasi sekolah senilai Rp. 150 juta rupiah sebagai bagian dari program +1, Bakrie Untuk Negeri dan program Corporate Social responsibility BSP. BSP bersama Kelompok Usaha Bakrie memiliki program bernama Plus One (+1) yakni kegiatan merenovasi sekolah sebanyak 33 sekolah di tiap provinsi di Indonesia.

PT Bakrie Sumatera Plantations Tbk mendapatkan kehormatan untuk menjadi tuan rumah Forum ini bertemakan “Global Reporting Initiative dan Praktek CSR dalam Perspektif ISO 26000 SR” dengan sub tema “Praktek RSPO di Sektor Perkebunan: Studi Kasus BSP Kisaran dan Jambi”.

Forum yang diadakan pada tanggal 1 Oktober ini akan berlangsung sekitar tujuh jam, yaitu dari jam sembilan pagi dan berakhir jam empat sore. Kata sambutan forum disampaikan oleh Direktur Utama BSP, Ambono Janurianto dan forum dibuka oleh Menteri Sosial RI, Salim Segaf Al-Jufri. Para panelis juga berasal dari BSP serta perusahaan-perusahaan lain, seperti: NCSR, PT KPC, PT Telkom Tbk., dan BSN. Panel I berbicara tentang “Praktek RSPO: Studi Kasus di BSP Unit Kisaran dan Jambi” dan “Best Practices CSR PT BSP Tbk”, sedangkan panel II tentang “GRI Index Perusahaan Publik dan Non Publik” serta “ISO 26000 SR”. Kedua panel atau sesi tersebut dipisahkan oleh Sholat Jum’at dan makan siang bersama.

Di penghujung acara diadakan anugerah KSN Awards 2010 untuk peringkat Silver. BSP kembali mendapatkan penghargaan Silver yang diserahkan langsung oleh Menteri Sosial RI Salim Asegaf.

Informasi lebih lanjut, hubungi:

Suwandi

CSR Division Head

Telepon: 0812-1010-778